

Rechazan avance de partido ultraderechista en elecciones francesas



La Habana, 5 may (RHC) Miembros de la organización ecologista Greenpeace colocaron una pancarta gigante en la torre Eiffel, uno de los monumentos más emblemáticos de París, para expresar su rechazo a la presencia del ultraderechista Frente Nacional en las elecciones del próximo domingo.

A través de su cuenta en la red social Twitter, abogaron los ecologistas por no permitir que el ultraderechismo ponga en peligro los valores en Francia.

Jean-François Julliard, director de Greenpeace en ese país europeo, aseveró que la respuesta a los problemas de la sociedad francesa no puede ser xenofobia y aislamiento, sino cooperación, solidaridad y apertura.

Este viernes las encuestas revelan un progreso en la intención de voto a favor del candidato centrista Emmanuel Macrón, en detrimento de la ultraderechista Marine Le Pen.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129007-rechazan-avance-de-partido-ultraderechista-en-elecciones-francesas>



Radio Habana Cuba